
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

～試合後コメント～ 

勝てなかったことがもったいなかっ

た。(好セーブは)たまたまだった。ＤＦ

が寄せてくれたので。(初スタメンは)チ

ームの状況が良くなくて勝つことが大事

だったので、とても緊張した。 (ＧＫの

スタメン争いがし烈だが)今日掴めたの

は大きい。(引き分けは)勝てたと思うの

で次頑張りたい。ゴールと前線の距離が

遠かった。ＦＷが勝ったら裏へっていう

のを徹底してやることはしっかりやりた

い。一戦一戦、駒大サッカーを徹底して

やっていく。 
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今節の選手の本音    

 

長身を生かした攻撃が魅力の大型 FW 

 「(久々の先発)チームが勝ててない中、残された期間や

れることをやろうと思ってた。自分がというよりも、チー

ムが勝てることを一番に考えて、得意のヘディングで、チ

ームに貢献しようと思ってた。 (課題は)チャンスはあっ

た中決められなかった。ディフェンスは守ってくれたの

で、攻撃が頑張らないといけなかった。３連勝しなければ

いけないと思っていたので残念。次は、取れるところはと

って、守るところは守って、２連勝出来ればまだわからな

いので、自分に出来ることをやりたい」 

 

駒大屈指のサイドバック 

 「(今日は?) 絶対に勝とうって試合前にいってて、DF

も気持ちがはいっていた。結構、相手に回されたりしたけ

ど、全く怖くなかった。要所もしっかり抑えられた。あと、

一点とるだけだったから、みんなで点を取りに行ったけ

ど、ダメだった。次は、守備だけでなく、点も入れられる

ようにしたい。(DF ラインは？) 組織的に守れたと思う。

雨の影響は特になかった。(時節に向けて) これからの試

合は、勝っていかないと行けない。前だけを見ていく。絶

対に勝ちたい」 

 

 

今節もチームを引っ張る大黒柱 

「(良かったことは)９０分通して点を取られなかった

ことは良かったと思う。これが無失点につながった。雨

の中でもディフェンスはうまくいったと思う。(次の試合

に勝つことが絶対条件ですが)やっぱり勝つしかない。そ

れでもやっぱり失点しないということが大事で、点を取

らなきゃいけないという中でもいかに失点をしないかと

いうのを考えながらやっていきたいと思う。次は勝ちた

い」 

 

久々の試合出場も、存在感示す 

 「今日は勝とうと臨んだが、勝てなかったのが自分た

ちの弱さ。前節も決めきれないとこがあったので、そこ

がいけない。ＤＦは粘れてた。(雨は)ホジティブに捉えて

いた。風向きはいいと思っていた。(久々で試合勘は)大丈

夫だった。けがをしていて見ていられなかった。とりあ

えず気持ちでやろうと思った。 (また無得点)決定力がな

い。ボールはゴール前に入っているので。技術だけでは

なく、気持ちが大事で、どんなゴールもゴールには変わ

らないので、泥臭くやっていきたい」 

 

 

 

～試合後の選手の声～ 
   

駒大 VS 明大 in 西が丘 

 

林堂 眞 

山崎絋吉 

肝付将臣 

砂川太志 


